

Hamm

5.000 Fans auf Facebook

[05.07.2011] Rund ein Jahr nach dem Start ihrer Facebook-Seite kann sich die Stadt Hamm über mehr als 5.000 Fans freuen.

Mehr als 5.000 Nutzer haben seit dem Start des Facebook-Auftritts der Stadt Hamm im Juni 2010 den „Gefällt mir“-Button geklickt. „Wir freuen uns sehr, dass wir diese Marke knacken konnten“, so Bernd Maßmann vom Referat für Öffentlichkeitsarbeit und Grundsatzfragen. „Wir hätten niemals damit gerechnet, dass wir in nur einem Jahr 5.000 Nutzer für uns gewinnen können.“ Wie die Stadt mitteilt, wurde jetzt als Dankeschön an die Facebook-Fans ein Gewinnspiel gestartet.

(bs)

Die Stadt Hamm auf Facebook

Stichwörter: Social Media, Hamm, Web 2.0, Social Media